

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL
10 DE OCTUBRE DE 2014**



En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 11:00 horas del día viernes 10 de octubre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Marisela Sáenz Moriel, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Marisela Sáenz agradece a los presentes su asistencia e informa sobre el motivo de la reunión es para informar a las integrantes de la Comisión sobre el cambio en la Dirección de Desarrollo Social del gobierno municipal, que se nombro a Benjamín Beltrán, a quien se va a realizar una visita para preguntar sobre el compromiso contraído con la anterior directora de Desarrollo Social, Adriana Terrazas, en el sentido de una promesa de 50 despensas

por regidor mensualmente para apoyo de la ciudadanía que acude diariamente a las oficinas de Regidores a solicitar apoyo alimentario.

Como siguiente asunto del orden día, la Regidora Marisela Sáenz comenta que ha recibido una cantidad importante de solicitudes de ayuda de habitantes de la zona sur oriente de la ciudad para recibir apoyo consistente en material para techar sus viviendas, ya que por estar construidas en fraccionamiento son reiteradamente excluidas de los programas gubernamentales, a lo que la Regidora Zuri Medina, sugiere que se haga un punto de acuerdo para hacer un exhorto a las autoridades correspondientes para que amplíen los polígonos de pobreza y así puedan acceder a los beneficios de los programas federales, acordando la Comisión, que la Regidora Marisela Sáenz, expondrá el proyecto de acuerdo con el Coordinador de la Fracción y buscar el apoyo de los Regidores y subirlo a sesión de Cabildo, el apoyo consistiría en paquetes de impermeabilizante para techo(IMPAC), para aplicarse en techos de loza casas de INFONAVIT, de empelados de maquila, madres solteras y adultos mayores.

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 12 horas del día 10 de octubre de 2014.

